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ABSTRAK 

Wildan Nafi’an, NIM: 2286050022, Pengaruh Pemberian Modal Usaha, 

Inovasi Produk, dan Strategi Pemasaran terhadap Kesejahteraan Mustahik 

Melalui Perkembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) (Survey 

: Mustahik BAZNAS Kabupaten Majalengka) 

 

Kemiskinan erat kaitannya dengan kesejahteraan masyarakat. Masalah 

kemiskinan masih menjadi persoalan yang belum teratasi di Jawa Barat, terutama 

di Majalengka. Salah satu upaya pemerintah dalam mengatasi kemiskinan yaitu 

dengan pemberdayaan UMKM. Oleh karena itu dibutuhkan suatu metode yang 

dapat memberdayakan masyarakat, dan memberikan kemudahan masyarakat untuk 

mendapatkan akses modal, disertai dengan inovasi produk dan strategi pemasaran . 

Hal tersebut dapat diatasi dengan salah satu konsep zakat kontemporer yaitu zakat 

produktif. Dalam hal ini, BAZNAS Kabupaten Majalengka memiliki peran penting. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pendayagunaan zakat 

produktif terhadap kesejehateraan mustahik melalui perkembangan usaha mikro 

kecil dan menengah pada program Majalengka Singer.  Metode penelitian yang 

digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan teknik analisis jalur atau path 

analisis diolah menggunakan software IBM SPSS Versi 30. Hasil penelitian ini 

menunjukkan bahwa jalur model 1 yaitu variabel modal usaha, inovasi produk, dan 

strategi pemasaran secara bersama-sama berpengaruh terhadap perkembangan 

usaha.  Hasil  perhitungan yang menunjukkan nilai fhitung sebesar 12,211 >  ftabel 

= 2,798, dengan nilai signifikansi sebesar 0,001 < 0,05. Selain itu, diketahui bahwa 

koefisien determinasi 𝑅2 sebesar 0,570.  Kemudian,  hasil dari perhitungan jalur 
model 2 menunjukkan bahwa modal usaha, inovasi produk, strategi pemasaran, dan 

perkembangan usaha secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap 

kesejahteraan mustahik. Hal tersebut dapat dilihat dari nilai fhitung sebesar 24,919 

> ftabel = 2,570, serta signifikansi sebesar 0,001 < 0,005. Koefisien determinasi 𝑅2 
sebesar 0.680 membuktikan bahwa 68% dari pengaruh modal usaha, inovasi 

produk, dan strategi pemasaran secara simultan terhadap kesejahteraan mustahik. 

Dengan adanya penelitian ini, diharapkan dapat menjadi acuan sebagai bahan 

perbaikan, dan kesejahteraan mustahik dapat meningkat. 

 

Kata kunci: zakat, zakat produktif, pendayagunaan zakat produktif, modal usaha, 

Inovasi produk, strategi pemasaran, perkembangan usaha mikro kecil dan 

menengah, kesejahteraan mustahik, program Majalengka Singer. 

 



 

vii 

 

ABSTRACT 

Wildan Nafi’an, NIM: 2286050022, The Influence of Business Capital 

Provision, Product Innovation, and Marketing Strategy on the Welfare of 

Mustahik Through the Development of Micro, Small and Medium Enterprises 

(MSMEs) (Survey: Mustahik BAZNAS Majalengka Singer) 

 

Poverty is closely related to community welfare. Poverty is still an 

unresolved problem in West Java, especially in Majalengka. One of the 

government's efforts in overcoming poverty is by empowering UMKM. Therefore, 

a method is needed that can empower the community, and make it easier for the 

community to get access to capital, accompanied by product innovation and 

marketing strategies. This can be overcome by one of the contemporary zakat 

concepts, namely productive zakat. In this case, BAZNAS Majalengka Regency has 

an important role. This study aims to analyze the effect of productive zakat 

utilization on mustahik welfare through the development of micro, small and 

medium enterprises in the Majalengka Singer program.  The research method used 

is a quantitative approach with path analysis techniques or path analysis processed 

using IBM SPSS Version 30 software. The results of this study indicate that model 

1, namely the variables of business capital, product innovation, and marketing 

strategies together have an effect on business development. The calculation results 

show a calculated f value of 12.211> ftable = 2.798, with a significance value of 

0.001 <0.05. In addition, it is known that the coefficient of determination 𝑅2 is 
0.570. Then, the results of the calculation of model 2 show that business capital, 

product innovation, marketing strategy, and business development together have a 

significant effect on the welfare of mustahik. This can be seen from the calculated 

f value of 24.919> ftable = 2.570, and a significance of 0.001 <0.005. The 

coefficient of determination 𝑅2 of 0.680 proves that 68% of the influence of 
business capital, product innovation, and marketing strategy simultaneously on the 

welfare of mustahik. With this research, it is hoped that it can be a reference as a 

material for improvement, and the welfare of mustahik can increase.  

 

Keywords: zakat, productive zakat, utilization of productive zakat, business 

capital, product innovation, marketing strategy, development of micro, small and 

medium enterprises, welfare of mustahik, BAZNAS Singer program. 
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 الملخص 

واستراتيجية   المنتجات  وابتكار  التجاري  المال   رأس  توفير  تأثير  ٢٢٠٠٥٠٦٨٢٢:    نيم  فعا،  نا   ولدان  

استقصائية  دراسة(  الحجم  والمتوسطة  الصغيرة  المؤسسات  تنمية  خلال  من  مستحق  رفاهية  على  التسويق : 

مازليعكا . بزنس،كاب مستحق  ) 

 

وخاصة   الغربية،  جاوة  في  بعد  حلها  يتم  لم  مشكلة   الفقر  يزال  ولا.  المجتمع  برفاهية  وثيقا    ارتباطا    الفقر  يرتبط  

الصغر   المتناهية  المشروعات  تمكين  في  الفقر  على  التغلب  في  الحكومة  جهود  أحد  ويتمثل.  ماجالينجكا  في  

وتسهيل  المحلي،  المجتمع  تمكين  خلالها  من  يمكن  طريقة  إلى  حاجة  هناك  ولذلك،.  والمتوسطة  والصغيرة  

التغلب  ويمكن. التسويق واستراتيجيات المنتجات بابتكار مصحوب ا المال، رأس على المحلي المجتمع حصول  

بازناس  لمحافظة  فإن  الحالة،  هذه  وفي.  الإنتاجية  الزكاة  وهي  المعاصرة،  الزكاة  مفاهيم  أحد  خلال  من  ذلك  على  

على   الإنتاجية  الزكاة  من  الاستفادة  أثر  تحليل  إلى  الدراسة  هذه  تهدف.  المجال  هذا  في  مهم  دور  ماجالينجكا  

ماجالينجكا   برنامج  في  والمتوسطة  والصغيرة  الصغر  متناهية  المشاريع  تطوير  خلال  من  المستحقين  رفاهية  

باستخدام   المعالج   المسار  تحليل  أو  المسار  تحليل  تقنيات  مع  الكمي  المنهج  هي  المستخدمة  البحث  طريقة.   سنجر  

من 30  الإصدار IBM SPSS برنامج  . 

المنتجات   وابتكار  التجاري،  المال  رأس  متغيرات  أي  ،1  المسار  نموذج   أن   إلى  الدراسة  هذه   نتائج  تشير  

قيمة  الحساب  نتائج  تظُهر .   الأعمال  تطوير  على  تأثير  لها  مع ا   التسويق  واستراتيجية  fhitung 12.211> 

ftabel = 2.798، التحديد  معامل أن المعروف من ذلك، إلى بالإضافة.  0.05< 0.001 دلالة بقيمة  𝑅2 هو 
المنتجات  وابتكار  التجاري،  المال  رأس  أن   2  النموذج  مسار  حساب  نتائج  تظُهر  ذلك،  بعد  .0.570 ، 

من   ذلك  ملاحظة  يمكن.  المستهك  رفاهية  على  كبير  تأثير  لها  مع ا  الأعمال  وتطوير  التسويق،  واستراتيجية  

قيمة  خلال  fhitung 24.919> ftabel = 2.570، 2ر  التحديد  معامل  ويثبت.  0.005<  0.001  ودلالة  

واحد   آن  في   التسويق  واستراتيجيات  المنتجات  وابتكار  التجاري  المال   رأس  تأثير  من%  68  أن  0.680  البالغ  

تزداد  أن ويمكن  للتحسين، كمادة مرجع ا يكون أن المأمول من البحث، هذا خلال من. المستحاك  رفاهية على  

المستمسك رفاهية  . 

 

المال   رأس  الإنتاجية،  الزكاة  من  الاستفادة  الإنتاجية،  الزكاة  الإنتاجية،  الزكاة  الزكاة،:  المفتاحية  الكلمات  

والمتوسطة والصغيرة الصغر متناهية المشاريع تنمية  التسويق، استراتيجية المنتجات، ابتكار التجاري، ،  

سينجر ماجالينجكا برنامج المستاحيك، رفاهية . 
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